

Con la participación de más de 5.000 colegios de toda España

Medio Ambiente participa en el concurso "Proyecto Bosk" para sensibilizar a los escolares sobre el cambio climático y la importancia de los bosques como sumideros de carbono

 El Proyecto Bosk es una iniciativa de la Asociación Nacional de Empresas Forestales (ASEMFO) y de la Secretaría para la Prevención de la Contaminación y del Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente

13 nov. 06.- Tres colegios de Ibiza, Barcelona y Madrid han resultado ganadores en el concurso "Proyecto Bosk", convocado por la Asociación Nacional de Empresas Forestales (ASEMFO) y el Ministerio de Medio Ambiente, para sensibilizar a los niños de entre 10 y 12 años (6º de Educación Primaria y 1º de Secundaria) sobre el problema del cambio climático y la importancia de los bosques como sumideros de carbono.

Los bosques crean riqueza, generan empleo en el medio rural, protegen nuestra biodiversidad y absorben dióxido de carbono. Su valor contingente, según el Plan Forestal Español, es de 10.000 millones de euros. Sin embargo, España es uno de los territorios más amenazados por el cambio climático y el avance de la desertificación de toda Europa.

El Proyecto Bosk, cuyo plazo de entrega terminó el pasado 30 de octubre, ha contado con la participación de más de 5.000 colegios de toda España, con un total de 160.000 beneficiarios. El jurado, formado por los representantes de Medio Ambiente y de ASEMFO, ha valorado y premiado las mejores acciones llevadas a cabo por los centros escolares o los proyectos que han desarrollado o desarrollarán para paliar el efecto del cambio climático.

El Colegio Can Misses de Ibiza ha resultado ganador con un proyecto de concienciación ambiental titulado "La Tierra tiene fiebre", elaborado por los alumnos de 6º de Primaria, y que consiste en un collage descriptivo de los problemas ambientales que afectan a nuestro planeta, las emisiones de CO₂ y CFC.

Por su parte, 260 alumnos del colegio Castell Ciuró de Barcelona, apoyados por sus maestros y familias, han sido premiados por la restauración de un espacio de su



centro educativo mediante la plantación de un bosque mediterráneo autóctono propio de la Sierra de Collserola, donde se encuentra ubicado el colegio.

Asimismo, los alumnos de 6º de Primaria del Colegio EEUU de América, de Madrid, han obtenido otro de los premios con una redacción ilustrada en la que analizan los problemas ambientales de nuestro planeta y proponen algunas soluciones, como solicitar al Gobierno más espacios verdes, luchar contra la deforestación, utilizar energías renovables o plantar más árboles.

La entrega de los galardones ha tenido lugar hoy en un acto celebrado en el Ministerio de Medio Ambiente, al que han asistido la jefa de Gabinete del Secretario General para la Prevención de la Contaminación y del Cambio Climático, María José Gómez García-Ochoa, el presidente de la Asociación Nacional de Empresas Forestales (ASEMFO), y los directores y alumnos de los tres colegios ganadores.

Cada premio consiste en una televisión plana, un "home" cinema y una colección de DVD's sobre temas medioambientales. Para más información, se puede consultar la página web: www.proyectobosk.com